

## Cena Navideña en parque de juegos para niños de colegios Slep Valparaíso

Magia, diversión y momentos únicos en familia o con amigos ofrece la empresa Wonder Park en un solo lugar. Esto con la idea que los cumpleaños sean una aventura inolvidable.

Y también se preocupan de realizar actividades enfocadas en la Responsabilidad Social Empresarial. Así lo asegura, Nathaly Fernández, encargada de marketing y coordinadora general de Wonder Park: "Eso es parte de nuestro pilar fundamental".

En esa línea fue la celebración de una Cena Navideña para 100 personas en situación de vulnerabilidad. Fernández agrega: "Con 7 colegios de Valparaíso del Servicio Local de Educación Pública (SLEP). Hubo show y cena de pollo con papas duquesa y postre (se donó comida)".

El parque abrió en marzo de este año, "entonces es la primera vez que pode-



EN WONDER PARK APUESTAN POR "DEMOCRATIZAR LA DIVERSIÓN".

mos realizar esta cena. Queremos marcar un hito: hacerla todos los años, no con 100 sino con 200 personas o hacer dos jornadas para llegar a más niños".

Fernández agrega: "En diciembre, los fines de semana, trajimos por lo menos dos convenios sociales que son 100% gratuitos con colegios, escuelas de fútbol, fundaciones, aldeas, donde, por ejemplo,

compran sus calcetines al precio de mil pesos y les damos acceso gratuito de un niño más un adulto al parque de 12 PM hasta 15 horas". En noviembre hicieron campaña: "Por cada 10 latas, obtenías un token de regalo. También el 20% de ventas de una plataforma fueron en donación del Santuario Clarifira en Limache", dice Fernández. 🍪